

Only available  
for rural residents

Limited number  
of kits available

Email  
[intake@wocrc.ca](mailto:intake@wocrc.ca)  
or call  
**613-591-3686 ext. 269**

# Summer Reading Club

Disponible  
seulement pour les  
résidents ruraux

Nombre limité  
de trousse  
disponibles

S'il vous plaît,  
envoyez un courriel à  
[intake@wocrc.ca](mailto:intake@wocrc.ca)  
ou composez le  
**613-591-3686, poste 269**



As part of its Summerland children's reading club, the **Ottawa Public Library** is offering a limited number of free **Make-It Kits** for kids ages 6-12. The kit includes the supplies for 10 multi-literacy activities kids can follow through the library's YouTube channel -- but you do not need the Internet to use the kit. The kit includes instructions and inspiration, but the contents can also be used for any other creative ideas your child comes up with!

Library  Sac brico  
Make-It Kit  biblio  
[BiblioOttawaLibrary.ca](http://BiblioOttawaLibrary.ca)

Dans le cadre de son club de lecture pour enfants « Sous le soleil », la **Bibliothèque publique d'Ottawa** offre un nombre limité de **Sacs brico biblio** gratuits pour les enfants de 6 à 12 ans. Le sac contient les matériaux pour 10 activités divertissantes et pédagogiques que les enfants peuvent suivre via la chaîne YouTube de la bibliothèque, mais vous n'avez pas besoin d'Internet pour utiliser le contenu du sac. Le sac comprend des instructions et des idées, mais le contenu peut également être utilisé pour toute autre idée créative que votre enfant propose!

While these kits are for rural residents, everyone is invited to visit the library's Summerland site to see the online programs available for free to ALL Ottawa residents:

<https://bibliottawalibrary.ca/en/kid-zone/src>

Bien que ces sacs soient destinés aux résidents des régions rurales, les programmes pour enfants sur le site de « Sous le soleil » sont offerts gratuitement à TOUS les résidents d'Ottawa:

<https://bibliottawalibrary.ca/fr/kid-zone/src>